



## Kurz, aber fein

**Länge:** ca. 105 km

**Dauer:** ½ Tag

**Schwierigkeitsgrad:** sportlich anspruchsvoll

Nachdem Sie von Kollnburg über Rechertsried Richtung Nößling fahren, können Sie sich schon einstellen, was Sie an diesem Tag erwartet. Kurven, Kurven und nochmals Kurven. Von Nößling nach Rattenberg laden mehrere Aussichtspunkte zum kurzen Stopp ein. Die Weiterfahrt über Konzell führt nach Elisabethszell, ein kleines Dorf, das zu einem gemütlichen Spaziergang einlädt.

Die Fahrt über Neukirchen, Obermühlbach und Perasdorf nach Schwarzach ist einfach gigantisch für jeden Kurvenfreak. Kleine aber gute Straßen, die sich gleichermaßen durch die Wiesen und Wälder schlängeln. Der Weg führt durch Albertsried und Bernried nach Egg, wo Sie unbedingt eine Pause einplanen sollten. Eine Tasse Cappuccino im Garten mit Blick auf das Schloß Egg entschädigt für manche Tortur.

Langsam geht's zurück über Edenstetten, Kalteck und Achslach nach Allersdorf. Sie befinden sich bereits wieder im Gemeindebereich Kollnburg und durchqueren auf dem Weg zum Burggasthof das Aitnachtal, eines der schönsten Täler des Bayerischen Waldes.